

Kader Partai Gelora Indonesia di Pati Distribusikan 77 Tangki Air Bersih untuk 7 Kecamatan Terdampak Kekeringan

Agus Purwanto

Partai Gelora Indonesia

* Corresponding email : agozpor@gmail.com

ARTICLE INFO	ABSTRACT
<p>Keywords El Nino; Kemarau; Kekeringan; Dropping Partai Gelora</p>	<p>Kekeringan yang terjadi di Bumi Mina Tani ini masih berpotensi meluas lagi kedepannya. Menurut BMKG, musim kemarau tahun 2023 ini diprediksi akan berlanjut hingga bulan November 2023. Kader Partai Gelora Indonesia di Pati telah menyalurkan bantuan air bersih kepada puluhan desa di lima Kecamatan yang terdampak bencana kekeringan di wilayah Kabupaten Pati. Bantuan air bersih telah didistribusikan sejak bulan Agustus sampai September 2023 sebanyak 77 tangki yang terbagi pada tujuh kecamatan yaitu Tayu, Jaken, Jakenan, Winong dan Pucakwangi, Kayen dan Tambakromo. Metode pelaksanaan pengabdian masyarakat meliputi beberapa tahapan yakni persiapan pendistribusian air bersih. Pada tahap ini tim kader partao melakukan survey dan berkoordinasi dengan masyarakat Desa yang membutuhkan air bersih dilanjutkan dengan pendistribusian air bersih menggunakan mobil Tangki ke lokasi. Selanjutnya evaluasi pendistribusian air bersih melalui wawancara dengan perangkat desa dan warga penerima. Beberapa warga wilayah kecamatan Jaken, Pucakwangi, Jakenan dan Winong menyampaikan terima kasihnya kepada kader Partai Gelora Indonesia yang telah mengirimkan ratusan ribu liter air bersih untuk warga sehingga dapat memenuhi kebutuhan warga khususnya untuk memasak, mencuci maupun mandi. Semoga fenomena kekeringan ini cepat berlalu, agar curah hujan kembali menjadi normal, dan wilayah yang terdampak kekeringan cepat teratasi.</p>

PENDAHULUAN

Musim kemarau yang melanda dan tak kunjung mereda menyebabkan sebagian wilayah di Indonesia dilanda kekeringan parah, salah satunya Kabupaten Pati. Terhitung sejak Juli 2023 lalu, kota berjuluk Bumi Mina Tani menghadapi situasi yang sama seperti daerah lain yakni kekeringan. Menurut catatan BPBD Kabupaten Pati, 21.000 hektare lahan sawah tadah hujan di Kabupaten Pati tidak bisa ditanami, lantaran kesulitan pasokan air. Ditambah puluhan hektar lahan sawah mengalami gagal panen. Keadaan tersebut berdampak mahalnya harga beras, masyarakat pun tak bisa menebus harga beras yang semakin meningkat.

Kondisinya hingga update hari ini semakin meluas, kami mendapati telah ada 80 desa terdampak. Kita lihat saja kesulitan air yang dirasakan karena tak pernah turun hujan berakibat 27 hektare sawah di Gabus dan Pati gagal panen. Selain itu, 21.000 hektar sawah tadah hujan tak bisa ditanami. Selain kesulitan air, masyarakat kesulitan dapat beras dengan harga terjangkau. Lebih lanjut, kawasan paling parah yang dilanda bencana kekeringan ekstrem ini menurutnya adalah eks Kawedanan Jakenan dan eks Kawedanan Kayen. Tidak hanya kekurangan air dan kesulitan membeli beras saja, masyarakat daerah tersebut juga mendapati air terasa payau ketika melakukan pengeboran. Kondisi ini diakuinya tak terprediksi, apalagi daerah tersebut jauh dari kawasan pantai.

Journal of Community Service and Engagement (JOCOSAE)

e-ISSN 2807-5633 // Vol. 3 No. 5, Oktober 2023

Sebagian wilayah di Kabupaten Pati terdampak kekeringan selama beberapa bulan terakhir, kondisi ini membuat banyak masyarakat yang kesulitan untuk mendapatkan air bersih. Kekeringan yang terjadi di Bumi Mina Tani ini masih berpotensi meluas lagi kedepannya. Menurut BMKG, musim kemarau tahun 2023 ini diprediksi akan berlanjut hingga bulan November 2023. Kader Partai Gelora Indonesia di Pati telah menyalurkan bantuan air bersih kepada puluhan desa di lima Kecamatan yang terdampak bencana kekeringan di wilayah Kabupaten Pati. Bantuan air bersih telah didistribusikan sejak bulan Agustus sampai September 2023 sebanyak 77 tangki yang terbagi pada tujuh kecamatan yaitu Tayu, Jaken, Jakenan, Winong dan Pucakwangi, Kayen dan Tambakromo

METODE

Metode pelaksanaan pengabdian masyarakat meliputi beberapa tahapan yakni persiapan pendistribusian air bersih. Pada tahap ini tim kader partai melakukan survey dan berkoordinasi dengan masyarakat Desa yang membutuhkan air bersih dilanjutkan dengan pendistribusian air bersih menggunakan mobil Tangki ke lokasi. Selanjutnya evaluasi pendistribusian air bersih melalui wawancara dengan perangkat desa dan warga penerima.

PELAKSANAAN

Ketua DPD Partai Gelora Indonesia Pati Achmad Luthfinnur mengatakan bahwa para Kader Partai Gelora merasa terpenggil untuk meringankan beban masyarakat akibat dampak kemarau panjang dan berharap bantuan ini bisa mengurangi beban masyarakat, untuk kebutuhan sehari – hari terkait air bersih, karena sumur disetiap pemukiman sudah banyak kering. Sementara itu Koordinator Dapil 4 Pati Partai Gelora Indonesia Hadi Jupriyanto, S.Pd. mengatakan bahwa kekeringan ini melanda di wilayahnya dan bantuan ini dimaksudkan untuk membantu masyarakat yang terdampak kekeringan pada musim kemarau ini, dan berharap agar distribusi air bersih ini bisa membantu meringankan beban warga yang kesulitan untuk mendapatkan akses air bersih



Gambar 1. Pelaksanaan Kegiatan

Journal of Community Service and Engagement (JOCOSAE)

e-ISSN 2807-5633 // Vol. 3 No. 5, Oktober 2023

Salah satu Kader Partai Gelora Indonesia Dr. Agus Purwanto, ST.,MT mengatakan, bahwa bantuan ini merupakan kepedulian kader Partai Gelora Indonesia untuk membantu masyarakat yang terdampak kekeringan yang melanda di sebagian besar wilayah Kabupaten Pati dan berharap distribusi air bersih ini bermanfaat bagi masyarakat yang membutuhkan, untuk solusi permanen mengatasi kekeringan dalam jangka panjang, perlu ada langkah bersama dari pihak terkait, salah satunya melakukan penghijauan di kawasan pegunungan Kendeng karena saat ini di kawasan tersebut mulai terjadi pengurangan sumber air yang selama ini dibutuhkan warga, solusi lain adalah pengadaan saluran air (PAM) ke daerah yang berdampak kekeringan, Selain itu, perlu ada upaya lain seperti pembangunan waduk yang bisa menampung air saat musim hujan dan penyediaan air saat musim kemarau dan juga pembuatan sumur artesis pada wilayah yang terdampak kekeringan.



Gambar 2. Pelaksanaan Kegiatan

Beberapa warga wilayah kecamatan Jaken, Pucakwangi, Jakenan dan Winong menyampaikan terima kasihnya kepada kader Partai Gelora Indonesia yang telah mengirimkan ratusan ribu liter air bersih untuk warga sehingga dapat memenuhi kebutuhan warga khususnya untuk memasak, mencuci maupun mandi. Semoga fenomena kekeringan ini cepat berlalu, agar curah hujan kembali menjadi normal, dan wilayah yang terdampak kekeringan cepat teratasi.



Gambar 3. Pelaksanaan Kegiatan

Journal of Community Service and Engagement (JOCOSAE)

e-ISSN 2807-5633 // Vol. 3 No. 5, Oktober 2023

Ketua DPD Partai Gelora Pati, Achmad Luthfinnur,” mengatakan bahwa para Kader Partai Gelora merasa terpanggil untuk membantu masyarakat akibat dampak kemarau panjang dan berharap bantuan ini bisa membantu kebutuhan sehari – hari, terkait air bersih. Hadi Jupriyanto, S.Pd,” Salah satu kader Partai Gelora mengatakan bahwa kekeringan ini melanda diwilayahnya dan bantuan ini dimaksudkan untuk membantu masyarakat yang terdampak kekeringan pada musim kemarau ini, dan berharap agar distribusi air bersih ini bisa membantu meringankan beban warga yang kesulitan untuk mendapatkan akses air bersih, tegasnya sumber berita dari Kader Partai Gelora.



Gambar 4. Pelaksanaan Kegiatan

KESIMPULAN

Kader Partai Gelora Indonesia di Pati telah menyalurkan bantuan air bersih kepada puluhan desa di lima Kecamatan yang terdampak bencana kekeringan di wilayah Kabupaten Pati. Bantuan air bersih telah didistribusikan sejak bulan Agustus sampai September 2023 sebanyak 77 tangki yang terbagi pada tujuh kecamatan yaitu Tayu, Jaken, Jakenan, Winong dan Pucakwangi, Kayen dan Tambakromo

Metode pelaksanaan pengabdian masyarakat meliputi beberapa tahapan yakni persiapan pendistribusian air bersih Pada tahap ini tim kader partao melakukan survey dan berkoordinasi dengan masyarakat Desa yang membutuhkan air bersih dilanjutkan dengan pendistribusian air bersih menggunakan mobil Tangki ke lokasi. Selanjutnya evaluasi pendistribusian air bersih melalui wawancara dengan perangkat desa dan warga penerima. Beberapa warga wilayah kecamatan Jaken, Pucakwangi, Jakenan dan Winong menyampaikan terima kasihnya kepada kader Partai Gelora Indonesia yang telah mengirimkan ratusan ribu liter air bersih untuk warga sehingga dapat memenuhi kebutuhan warga khususnya untuk memasak, mencuci maupun mandi. Semoga fenomena kekeringan ini cepat berlalu, agar curah hujan kembali menjadi normal, dan wilayah yang terdampak kekeringan cepat teratasi

REFERENCES

Anugrah, M. R., Putrihadiningrum, D. C., Rahmawati, F., & Maghdalena, A. (2023). Pengabdian Masyarakat Penyaringan Air Menggunakan Alat Sederhana untuk Meningkatkan Kejernihan Air di Desa Kedungpeluk Sidoarjo. *Nusantara Community Empowerment Review*, 1(1), 40-47.

Journal of Community Service and Engagement (JOCOSAE)

e-ISSN 2807-5633 // Vol. 3 No. 5, Oktober 2023

Kristianto, H., Katherine, K., & Soetedjo, J. N. (2017). Penyediaan Air Bersih Masyarakat Sekitar Masjid Al-Iklas Desa Cukanggenteng Ciwiday dengan Menggunakan Penyaringan Air Sederhana. *Jurnal Pengabdian Kepada Masyarakat (Indonesian Journal of Community Engagement)*, 3(1), 39-49.

Purwanto, A. (2023). Distribusi 25 Tangki Air Bersih ke Tujuh Kecamatan di Kabupaten Pati Oleh Alumni SMA Negeri 1 Pati Angkatan 1997 (CJ97). *Journal of Community Service and Engagement*, 3(5), 7–11. <https://doi.org/10.9999/jocosae.v3i5.179>

Suwandi, S., Asfi, M., Norhan, L., Lestari, W. J., & Pranata, S. (2022). Kegiatan Abdimas Aksi Peduli Pemberian Air Bersih Bagi Warga Desa Setupatok Kabupaten Cirebon. *Jurnal Pengabdian UCIC*, 1(2).

Suhada, F. A., Pulungan, A. N., Sutiani, A., Nasution, H. I., Sihombing, J. L., & Herlinawati, H. (2021). Pengabdian Kepada Masyarakat (PKM) dalam Pengolahan Air Bersih di Desa Sukajadi. *Jurnal Pengabdian Kepada Masyarakat (JPKM) TABIKPUN*, 2(1), 1-10.

Umaji, N. I. R., Yasin, I., Faisal, M., & Biga, K. P. (2023). Pengabdian Kepada Masyarakat Terhadap Optimalisasi Penyediaan Air Bersih IPA Longalo Desa Bunuo. *Action Research Literate*, 7(2), 1-9.

<https://www.patinews.com/kader-partai-gelora-indonesia-di-pati-distribusikan-ratusan-ribu-liter-air-bersih-untuk-sejumlah-kecamatan-terdampak-kekeringan/>

<https://www.patinews.com/kader-partai-gelora-indonesia-di-pati-distribusikan-ratusan-ribu-liter-air-bersih-untuk-sejumlah-kecamatan-terdampak-kekeringan/>

<https://buser86.id/kader-partai-gelora-pati-berikan-bantuan-tandon-air-dan-distribusikan-ratusan-ribu-liter-air-bersih-di-wilayah-pati/>